

te, con el ánimo de recoger sus inquietudes sobre el particular. Con base en las consultas a las diversas agremiaciones, la SAC procederá a ensamblar un documento con destino al FFAP, del que les haré llegar oportunamente un borrador preliminar.

En espera de sus opiniones, me suscribo atentamente.

ROBERTO JUNGUITO BONNET

Presidente

NOTA: La Federación agradecería el envío de sus conceptos sobre el particular.

=====

C O N C E R T A C I O N

La concertación entre Productores e Industriales se encuentra en pleno desarrollo. Para que ésta tenga el desenlace por todos esperado, es necesario que las partes interesadas aporten la información que se requiere, para llegar a un común acuerdo.

En el caso de la Federación, que es la representante del gremio de Productores de materia prima, necesita de la constante información de sus afiliados y no afiliados, como área sembrada: has en producción, has en desarrollo (el año en que comience la producción de éstas) y las siembras programadas anuales. También es importante para la Federación conocer la producción y las condiciones de su mercadeo.

Estos datos son indispensables para la elaboración de estadísticas informativas, que la Federación suministra constantemente al Gobierno y demás sectores que se encuentran relacionados de una u otra forma con el gremio del cual somos representantes.

En estos momentos la Federación necesita más que nunca de la colaboración de cada uno de Ustedes, para lograr la superación de una de las más graves de las crisis porque ha atravesado el sector en el transcurso de su historia.
